

Chile de pie

CHILE DE PIE CONTRA EL FRAUDE Y POR CONQUISTAR LA DEMOCRACIA

El pueblo chileno vive bajo una dictadura que ha usurpado la soberanía y ha impuesto un esquema de guerra, violencia, odio y deshumanización. En estos 14 años se han violado sistemáticamente los derechos más fundamentales de los chilenos. Esta es la realidad que Pinochet quiere perpetuar mediante el plebiscito.

El régimen, con o sin Pinochet, jamás ganaría una elección libre y democrática. Esto lo saben todos los chilenos. Por eso, este rechaza la exigencia nacional de elecciones libres y democráticas. Sólo a través del fraude podrá intentar legitimar sus propósitos de perpetuarse

UN MARCO DE TERROR PARA IMPEDIR QUE EL PUEBLO SE EXPRESE SOBERANAMENTE.

Por eso, como se sabe minoritario, el régimen desarrolla desde ya, todo un sistema de defraudación de la soberanía popular. Ha impuesto por la fuerza una Constitución ilegítima y antidemocrática por su origen y contenido, que consagra el tutelaje militar por sobre la soberanía del pueblo y la proscripción de un sector decisivo de la población chilena. Del mismo modo se ha impuesto un conjunto de leyes de Partidos Políticos, de Seguridad Interior del Estado, Antiterrorista, complementaria del artículo 8º y otras que constituyen un marco de hierro sobre la vida y la libertad de los chilenos.

Se ha intensificado el uso del terror y la represión en una escalada de amedrentamiento. Nuevos casos de detenidos desaparecidos, atentados contra ciudadanos inermes, mantención del exilio, presos políticos, torturados y decenas de arbitrarios procesos en fiscalías militares contra la prensa y numerosos dirigentes sociales y políticos.

PINOCHET IMPONE EL COHECHO MAS GRANDE DE LA HISTORIA

Se está recurriendo al más descarado cohecho de la historia del país, más grosero y generalizado que el que practicara la derecha reaccionaria en sus mejores tiempos. Se abusa de las dramáticas condiciones de hambre y cesantía, de superexplotación y endeudamiento de la inmensa mayoría, creando un falso ambiente de concesiones populistas y demagógicas que no constituyen ninguna solución a los reales problemas del pueblo. Para congraciarse con los poderosos del país y del extranjero, la dictadura vende a precio vil las empresas del Estado haciendo caja para financiar con el dinero de todos los chilenos la millonaria campaña publicitaria de Pinochet.

Las leyes del régimen sobre elecciones, en particular de registro electoral y sobre votaciones y escrutinios están concebidos para posibilitar la manipulación y el fraude, más aun, la dictadura usa todo el aparataje estatal, especialmente a las FF.AA., las municipalidades, los recursos públicos y los medios de comunicación, en especial la TV, para imponer su proyecto de perpetuación.

LA MOVILIZACION Y LA CONCERTACION SON EL CAMINO DE LA VICTORIA

En este marco cobra especial importancia la lucha contra el fraude y por conquistar condiciones democráticas básicas para la participación en cualquier evento electoral. Tenemos clara conciencia que el plebiscito, cualquiera sea su resultado, no resuelve el problema fundamental de poner fin a la dictadura y alcanzar una plena democracia. Esto sólo será posible a través de la ruptura con la actual institucionalidad, esfuerzo que exige la participación amplia de todos los demócratas en medio de una movilización creciente y sostenida.

A TERMINAR AHORA CON LA DICTADURA PARA QUE EL PUEBLO SE EXPRESÉ LIBREMENTE

Tenemos el deber de despertar la conciencia moral y de lucha del pueblo por su dignidad y sus derechos. Ningún acto electoral será legítimo y válido sin la existencia de condiciones democráticas básicas que garanticen la genuina expresión de la soberanía popular.

NO HAY PEOR CIEGO QUE EL QUE NO QUIERE VER

Estamos convencidos que es un error impulsar de manera exclusiva el uso de una inexistente vía electoral como camino para poner término a la dictadura, olvidando o subvalorando el hecho histórico de que la movilización social por las reivindicaciones socioeconómicas y políticas y la lucha decidida del pueblo por sus derechos y libertades atropelladas, son el factor fundamental para conquistar la democracia. No habrá salida realmente democrática asentada en el silencio frente a la represión y brutalidad de la tiranía, ni en la aceptación de facto del plebiscito como mecanismo válido para elegir libremente a las autoridades del país, ni tampoco en los marcos de la institucionalidad estatuida en la Constitución de 1980, aun reformada. Y mucho menos aceptando como posibilidad, en aras de un pretendido realismo, que Pinochet pueda legítimamente proclamarse vencedor en el plebiscito y continúe sojuzgando al país.

CHILE DE PIE EXIGE: ¡DEMOCRACIA AHORA!

Hoy más que nunca Chile debe ponerse de pie para derrotar a Pinochet y su régimen, conquistar la democracia y la libertad, impulsando la movilización de todo el pueblo.

Hoy más que nunca, deben ponerse en primer lugar las demandas más urgentes de todos los chilenos, especialmente de los más pobres, explotados y perseguidos, para terminar con el hambre, la cesantía, la miseria, la superexplotación, el exilio, la cárcel por razones políticas, la enajenación del patrimonio nacional.

Hoy más que nunca es necesario luchar para terminar con el orden institucional actual y conquistar elecciones libres de Presidente de la República, Asamblea o Congreso con facultades constituyentes y autoridades municipales.

Hoy más que nunca hay que elevar la lucha contra el régimen de Pinochet, su constitución, sus leyes políticas y su itinerario de perpetuación descalificando su plebiscito como mecanismo válido para generar autoridades legítimas.

Hoy más que nunca debemos organizarnos, unirnos y luchar para recuperar la dignidad de la patria y de cada uno de los chilenos.

SOMOS MILLONES LOS QUE VAMOS A IMPEDIR EL FRAUDE LUCHANDO RESUELTAMENTE

Llamamos a sumarse activamente a un gran movimiento nacional contra el fraude y por la democracia. Nuestro llamado es amplio, cualquiera sea la decisión personal o colectiva respecto de la actitud en el plebiscito mismo, no constituye un obstáculo para adherir o incorporarse a esta lucha.

Llamamos a la movilización y organización desde la base misma. Queremos enfatizar nuestro profundo sentimiento unitario en función de los intereses patrióticos de todos los que aspiran de manera definitiva a la libertad, la justicia y una auténtica democracia.

Llamamos a la unidad y a organizarse cuadra por cuadra, manzana por manzana, barrio por barrio, población por población y en cada sector o actividad. Todos, sin exclusiones, tienen un lugar en este Comando Nacional contra el Fraude y por la Democracia al que convocamos.

CONVOCANTES

GUILLERMO ARENAS
FELIPE CHIANG
IGNACIO LAGNO
LAUTARO OJEDA
PAMELA PEREIRA
CARMEN GLORIA QUINTANA
AGUEDA SAEZ

RENE AUCAPAN
BERTA ECHEGOYEN
FABIOLA LETELIER
ESTELA ORTIZ
FANNY POLLAROLO
RAUL REYES SUZARTE
ESTEBAN SILVA

EDUARDO BARRIGA
IRENE GEIS
TOMAS MOULIAN
JUAN MANUEL PARRA
OSVALDO PUCCIO
ANDRES SABELLA
RAUL ZURITA

Santiago, 23 de febrero de 1988

COMANDO CONTRA EL FRAUDE Y POR LA DEMOCRACIA

Bandera 465 oficina 405. Fono 6990162. Santiago.